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RESOCONTO RIUNIONE CON I RAPPRESENTANTI DEGLI STUDENTI 
 
Il giorno 27 febbraio 2024 alle ore 13.00 si è tenuto un incontro, sulla piattaforma Microsoft Teams 
(codice Team 35a19dh), tra i Rappresentanti degli studenti e la Presidenza del CdL.  
 
Sono presenti: 
Presidente del CdL: Prof.ssa Daniela Puzzo 
Rappresentanti degli Studenti:  
 

Studente P AG A 

BARCELLONA CARLA X   
BONGIORNO MARIA RITA X   
BORZI' BARBARA RITA X   
BORZI' PAOLA MARIA X   
BORZI' ROSARIO X   
CALVO ANTONIO X   
CASTELLI NICOLO' X   
COMISI ANDREA MARIA   X 
D'ARRIGO FRANCESCO X   
DI GUARDIA DARIO GIUSEPPE X   
FAMA' LUCREZIA X   
FIRETTO CARLINO GABRIELE X   
FLORIDIA EMILIO X   
GRASSI BERTAZZI LIDIA  X  
GRASSO ALESSIA X   
GRASSO ESMERALDA   X 
GUARNERA MARCO CARMELO X   
MARSALA ROBERTA X   
MASTROIANNI GABRIEL X   
MENDICINO GIULIA X   
MILIOTO FLAVIA X   
PAPPALARDO ANNA RITA   X 
PAPPALARDO SALVATORE X   
PULVIRENTI RICCARDO X   
PRICOCO GABRIELE   X 
SAMMARTINO DANILO X   
SCALIA VINCENZO  X  
SCIACCA PAOLO X   
SICLARI GRAZIA  X  
STAMPA LUIGI X   
STANCANELLI FABIANA  X  
TERRANOVA GIOVANNI X   
TOSCANO ELENA X   
ZAGNI GIUSEPPE   X 
ZUMMO SALVATORE X   

 
L’incontro ha lo scopo di discutere delle eventuali richieste che i rappresentanti degli studenti 
vogliono sottoporre all’attenzione del Consiglio di CdL. 
 



 
 
 

 2 

La Presidente illustra le richieste pervenute da parte di alcuni Rappresentanti tramite e-mail: 
 

1. Richiesta di una quarta sessione di TPV nel periodo giugno-agosto 
La Presidente informa gli studenti che la pianificazione delle sessioni di TPV è stata attentamente 
coordinata con l'Ufficio Esami di Stato, prendendo in considerazione varie esigenze logistiche. Ha 
sottolineato che, durante il periodo estivo è molto difficile avere la disponibilità dei tutor e ha 
comunicato che, per affrontare la problematica relativa alla scarsa disponibilità di tutor nel periodo 
più critico che va da marzo a giugno, è stato fatto un appello all'Ordine dei Medici di Catania affinché 
venga coinvolto un numero maggiore di tutor di area MMG. Inoltre, è stata attivata una convenzione 
con l'OdM di Enna, che amplia ulteriormente la rete formativa. A questo proposito, la Presidente 
informa i Rappresentanti che, l’elenco dei tutor sarà immediatamente pubblicato sul sito web non 
appena ricevuto e, contestualmente, sarà pubblicato un avviso per notificare gli studenti interessati 
a svolgere il TPV nella provincia di Enna. Poiché la possibilità di esprimere una preferenza per 
questa provincia non era disponibile nel modulo di domanda del TPV, chi fosse interessato a seguire 
il TPV in tale area dovrà inviare una richiesta formale tramite e-mail. La Presidente comunuca, 
inoltre, che sono attualmente in corso le trattative per la stipula di convenzioni anche con gli Ordini 
dei Medici delle province di Agrigento, Ragusa e Siracusa. Una volta completate, si provvederà a 
informare gli studenti riguardo alla disponibilità dei tutor. 
 
2. Richiesta programmazione Sessione di Laurea straordinaria Giugno 2024  
La Presidente informa gli studenti che, a differenza degli anni passati, quest'anno non ci sarà 
l'estensione dell'anno accademico permessa dal Decreto Milleproroghe, a seguito del quale era stata 
introdotta una sessione straordinaria di laurea nel mese di giugno per gli studenti dell'anno 
accademico precedente. La Presidente ha chiesto informazioni in merito all’Area della Didattica che 
ha confermato che la richiesta non può essere accolta.  
 
3. Richiesta di sollecitazione apertura appello di aprile 
La Presidente comunica agli studenti che ha già previsto di sollecitare i docenti tramite apposita 
comunicazione durante il Consiglio di CdL previsto per le ore 16.00. 
 
4. Richiesta di informazioni sui corsi specialistici 
La Presidente comunica agli studenti che il Consiglio di CdL ha approvato l'attivazione del Corso di 
Medicina Cinese e Agopuntura, la cui erogazione è stata ritardata dalla mancanza di disponibilità di 
aule. Considerato che le strutture della Scuola di Medicina sono occupate dalle lezioni frontali dei 
CdL, la Presidente ha interpellato l'Ordine dei Medici che ha positivamente accolto la richiesta di 
utilizzo di un’aula con capienza di 35 posti. Di conseguenza, si prevede di organizzare a breve le 
lezioni per il corso specialistico.  
 
5. Richiesta di informazioni sui tirocini professionalizzanti  
I rappresentanti degli studenti hanno presentato alla Presidente un resoconto sull'organizzazione 
dei tirocini per gli studenti del terzo, quarto e quinto anno. Per quanto riguarda il secondo anno, la 
Presidente ha comunicato le date previste per i corsi di formazione obbligatori sulla salute e 
sicurezza nei luoghi di lavoro del mese di marzo, chiedendo di censire le disponibilità alla 
partecipazione da inoltrare agli UU.CC. La Presidente ringrazia gli studenti per la collaborazione e il 
prezioso contributo all'organizzazione e al buon funzionamento delle attività didattiche e formative. 
 
Esauriti i punti di discussione, alle ore 13.30 la Presidente dichiara chiusa la riunione. 
 
 
Firmato: 
Prof.ssa Daniela Puzzo 
In rappresentanza dell’assemblea 
 
Firma autografa omesse ai sensi dell'art. 3 del D.Lgs. n. 39/1993  


